
 

 

 

学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました 

 
先日の学校評価アンケートに対して、多くのご回答をいただきありがとうございました。99％

の回収率となり、保護者の皆様の本校教育活動への関心の高さを感じました。このアンケートを
通して、開校５年目の学校づくりの成果と課題を確認することができました。 
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①「ともに学び、ともに育ち、ともに生きる」活動ができている
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⑤自ら考え行動する子どもたちを育成できている
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③子どもたちの実態を把握し、一人一人に応じた学習指導ができている

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない
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②子どもたちが安定して通学でき、地域を生かした活動ができている

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない
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④望ましい生活習慣の指導や安全面への配慮ができている

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない
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今年度は、追加や変更を行い、全部で８つの質問項目としました。「そう思う」「」ややそう思
う」を肯定的回答と捉えると、①から⑧のどの項目についても、９０％以上の高評価をいただい
ております。特に、①と⑥については９５．８％、⑧『門司総合特別支援学校に入学・転学して

よかった』については、９７．４％となっています。また、本校教育活動のよかった点について
も、お知らせいただいています。 
 

 

 

 

 

 

 
このことから、本校教育活動について一定の評価をいただいていると考えています。 
その一方で、③『一人一人に応じた学習指導』⑤『自ら考え行動する子どもの育成』⑦『個別

の教育支援計画作成による計画的な教育活動』について、「あまりそう思わない」「そう思わな
い」と回答された方が、それぞれ７.９％(昨年度５．５％)、７．４％、７.４％（昨年度４．
９％）となっています。特に、③と⑦については、昨年度から「あまりそう思わない」「思わな
い」と回答された方の割合が増えています。また、本校教育活動の改善点についても、ご意見を
いただいております。 

 

 

 

 

 

この結果については全教職員で真摯に受け止め、様々な関係機関とも連携を図りながら、改善
に向けての取組を進めていきたいと考えています。 
今後とも、よりよい学校づくりのために、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 
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⑥保護者や地域へ情報発信ができている
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⑦子どもたちの実態や保護者の願いを基に「個別の教育支援計画」を作成し、計画的に教育活動ができている

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない
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⑧門司総合特別支援学校に入学・転学してよかった

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない

〇 日々の登下校時も、校長先生をはじめ、すべての先生方が玄関前で子どもたち一人一人に優しく挨拶

してくださり、安全面でも誘導してくださり、感謝しています。特に、今はコロナの状況で、消毒も徹底して

くださり、ありがとうございます。 

〇 昨年は、コロナの影響で、学校も計画していた行事ができなかったと思います。この中でも、できるだけ

のことをしていただき、ありがたいと思います。 

〇 家では見せない学校での姿を担任の先生とお話する中で聞くことができ、うれしく思います。先生方に

指導していただき、いろいろなことで子どもの成長を感じます。ありがとうございます。 

● 安全面に関すること（校内での車両最徐行の徹底、教員の服装等） 

● 学習に関すること（教科指導の充実、一人一人に応じた指導・支援、教員間の連携等） 

● 生徒指導に関すること（指導・支援方法の統一、教員の不適切な言動等） 

● 情報発信について（学校ＨＰの活用、分かりやすい情報発信、ＩＣＴ活用、連絡帳の充実等） 

 


